

27 POR EL FUTURO DE LERÍN

En Lerín, y suponemos que en muchos más pueblos de Navarra,, hay algunas viviendas con características singulares, bajas que antes se utilizaban para maquinaria agrícola, pajares antiguos, bodegas centenarias, etc, que sin duda alguna requieren una atención más adecuada que una casa o vivienda "normal", por lo que desde el Grupo Municipal "Por el Futuro de Lerín" pensamos que debería tenerse en cuenta esas características particulares de las casas "grandes" de pueblo.